

Correspondencia Particular

del  
Presidente Municipal  
Coalcomán,  
Mich.

Febrero 12 de 1919.

Sr. Gral. de Div.

Dn. Alvaro Obregón.

E, de Sonora.

Muy respetable Señor General:

Por primera vez tengo el honor de dirigirme á usted, y ante todo sírvase aceptar mis mas sinceros votos por su bienestar y por un feliz éxito en todas sus empresas.

Yo conozco á usted personalmente, conozco la labor netamente Nacionalista que á desarrollado en todos los actos de su administración política, y por lo tanto siempre he simpatizado con sus ideas.

Según datos que he recogido de la prensa Metropolitana presumo, quizá sin razón, que en la próxima campaña electoral para Presidente de la República, será lanzada por algunos correligionarios suyos la candidatura de usted á la liza política; y aunque está algo distante el día en que se verifiquen las elecciones aludidas, me permito desde ahora ofrecerle mi insignificante colaboración en éste apartado rincón de la tierra Michoacana. Existe en éste lugar una Agrupación Política, que por mi conducto se ofrece también á sus respetables órdenes, la que siempre ha visto coronados por el éxito sus esfuerzos, en las seis campañas electorales en que ha contendido, á pesar de contar con numerosos enemigos.

El Distrito de Coalcomán, aunque es pequeño está formado por tres Municipios que son Coalcomán, Chinicuilá y Aquila, con una población total de 26,387. habitantes, según el censo de 1910. y de entre ellos, quizá pudiéramos recogerle un humilde contingente de sufragios en caso necesario; por lo tanto, ruego á usted muy atentamente que en caso de resolverse á lazar su candidatura, se dirija al que desde hoy se permite titularse su correligionario, contando con un seguro triunfo, en el Distrito donde es usted dignamente estimado.

Sin mas por ahora, me es grato aprovechar esta oportunidad para suscribirme á sus respetables órdenes como S. S. y Atto. S.

*Juvenilio Sánchez*

En HERMOSILLO, Son., Marzo 13<sup>a</sup> 1919.

Sr. Juventino Sánchez.  
Presidente Municipal de  
Coalcomán. - Mich.

Muy señor mío y amigo:-

Acabo de enterarme de su carta 12 del pasado febrero y desde luego quiero significarle mis agradecimientos sinceros por sus buenos deseos y el alto concepto en que me tiene.

Con respecto a sus ofrecimientos para trabajar por mi candidatura, que mucho le agradezco también, le participo que estimo muy prematuro tratar este asunto.

Sin más, quedo su afmo. amigo y S. S.

FTB